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Abstract (en)
[origin: WO2012052528A2] The invention relates to an electromagnetic actuating apparatus having an armature unit, which can be moved through
a movement distance in an axial direction relative to a stationary core unit and in reaction to an operating current being passed through a coil unit,
which armature unit magnetically interacts axially at one end with the core unit over a control range which at least partially overlaps axially along
the movement distance, which, as a section of the armature unit, has a first profile section and, as a section of the core unit, has a second profile
section, with an air gap formed between them and forms an extent at right angles to the axial direction. The invention provides that a cross section of
the first and second profile sections that has a flux effect for a magnetic flux flowing across the air gap where the operating current flows is designed
such that, in reaction to a shortening of the air-gap extent which is produced by tilting and/or deflection of the armature unit from the axial direction, a
magnetic flux resistance of the first and/or of the second profile section rises in the region of said shortening, in particular being subject to magnetic
saturation, and resulting in a force on the armature unit that counteracts the tilting and/or deflection.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine elektromagnetische Stellvorrichtung mit einer relativ zu einer stationären Kerneinheit (24) und als Reaktion auf eine
Bestromung einer Spuleneinheit (14) mit einem Betriebsstrom in einer axialen Richtung (18) um einen Bewegungshub bewegbaren Ankereinheit
(20), die axial einends mit der Kerneinheit magnetisch über einen zumindest teilweise entlang des Bewegungshubes axial überlappenden
Steuerbereich zusammenwirkt, der als Abschnitt der Ankereinheit einen ersten Poloabschnitt (34, 44) und als Abschnitt der Kerneinheit einen
zweiten Profilabschnitt (36, 46) mit einem zwischen diesen gebildeten, eine Ausdehnung senkrecht zur axialen Richtung ausbildenden Luftspalt (40)
aufweist, wobei, ein für einen über den Luftspalt fließenden Magnetfluss der Bestromung mit dem Betriebsstrom flusswirksamer Querschnitt des
ersten und des zweiten Profilabschnitts so ausgestaltet ist, dass als Reaktion auf eine durch ein Verkippen und/oder Auslenken der Ankereinheit aus
der axialen Richtung bewirkte Verkürzung der Luftspaltausdehnung ein magnetischer Flusswiderstand des ersten und/oder zweiten Profilabschnitts
im Bereich der Verkürzung ansteigt, insbesondere eine magnetische Sättigung erfährt, und eine dem Verkippen bzw. Auslenken entgegengerichtete
Kraft auf die Ankereinheit wirkt, wobei die einen zylindrischen Ankerkörper aufweisende Ankereinheit keine Stößelführung oder Stößellagerung
aufweist und/oder mantelseitig ohne Folienmittel, insbesondere ohne eine Gleitfolie, gelagert ist.
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